

アベノミクスが暮らしを直撃



アベノミクスで庶民のくらしは？
(大阪市内の商店街で)

投機・バブルあおる政策中止を

小麦などの輸入食品、トイレ紙、灯油…。アベノミクスによる急激な円安で輸入原材料が値上がりし、暮らしを直撃しています。一方、東京株式市場では株が急落し、

長期金利も乱高下。アベノミクスは、実体経済が落ち込むもとで金融の操作だけで人為的に株を引き上げるといふ、危険性の高い経済政策です。

所得ふやしデフレ脱却

日本共産党は「資本主義のもとでバブルが起こることは避けられないが、政府があおるといふ政策は邪道。ただちにこの危険な政策を見直し・中止を」と要求。「大企

業の内部留保を活用した大幅賃上げによって『デフレ不況』から抜け出すという大道に立った政策への転換を」(志位和夫委員長)と訴えています。

折り目

橋下氏 発言 連動 首相の 認識

「慰安婦」強制連行 証拠ない



「勇気ある発言 同志だ」



■ ツーカーの関係

維新・橋下徹代表の「慰安婦制度は必要」との暴言について、安倍首相は「立場が異なる」と人ごとです。しかし二人はツーカーの関係。橋下氏が「慰安婦」の強制連行を否定すると、安倍氏は「大変勇気ある発言だと高く評価している」「戦いにおける同志だ」と絶賛しました。

■ 暴言の根拠は安倍閣議決定

橋下氏は発言の根拠を「2007年の閣議決定」といっています。第一次安倍政権の「軍や官憲による強制連行を示すような記述はなかった」という答弁書です。暴言の根っこには安倍首相の認識が。首相が表だっていえなくなったことを橋下氏が代弁したものです。

日本共産党

「慰安婦」暴言

橋下氏撤回せず責任転嫁

参院選挙 制度解説 (記載例)

比例代表は「日本共産党」と政党名で

参議院比例代表は、「全国ひとつ」の選挙区です。政党名でも個人名でも投票できます。

近畿民報

発行/日本共産党国会議員団 近畿ブロック事務所 2013年5月号外 No.5

〒540-0004 大阪市中央区玉造2丁目15番7号USビル2F Tel.06(6764)9111 Fax.06(6764)9115 Eメール-jcpiink@cronos.ocn.ne.jp

※日本共産党は以上の見解を発表しました。